

Presidente de Cuba asiste a balance de política exterior



La Habana, 20 feb (PL) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asiste hoy al balance anual del trabajo de la política exterior durante 2019 y las prioridades para este año.

Recibimos en el ministerio de Relaciones Exteriores a nuestro presidente @DiazCanelB, escribió el canciller Bruno Rodríguez en su cuenta de Twitter.

En su tuit, el jefe de la diplomacia del país antillano recordó que 2019 fue un año complejo, retador y de importantes resultados para #Cuba y el pueblo, que es el principal protagonista de la diplomacia revolucionaria cubana.

Rodríguez puntualizó que analizaron el complejo escenario que enfrentó la política exterior cubana en 2019, un año marcado por la hostilidad de Estados Unidos y un endurecimiento brutal del bloqueo y en el que se consolidaron las relaciones con los países del mundo.

A la cita, en la cancillería, acudieron el primer ministro Manuel Marrero y el viceprimer ministro Ricardo Cabrisas.

El canciller Bruno Rodríguez subrayó que el año 2019 estuvo marcado por la hostilidad de Estados Unidos y un endurecimiento brutal del bloqueo y en el que consolidamos nuestras relaciones con los

países del mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214874-presidente-de-cuba-asiste-a-balance-de-politica-exterior>



Radio Habana Cuba